

ESPOL inicia feria de proyectos en Malecón 2000

"Vínculos con la comunidad" es el nombre de la feria de proyectos que la Escuela Superior Politécnica del Litoral, ESPOL, presenta desde hoy, de 10h00 a 20h00, en la explanada del MACC, en el Malecón 2000.

Hasta este domingo 24 mostrarán al público 40 proyectos en proceso de implementación y ejecución relacionados con las carreras que ofrece la ESPOL. Participarán estudiantes, directores de proyectos y profesores.

Hoy abren al público feria de proyectos de la ESPOL

La ventaja de la telemedicina en sectores apartados de la urbe, o la efectividad de la azolla - anabaena en el cultivo del arroz, o el proceso de construcción de las cámaras de incineración para centros hospitalarios y crematorios, o la didáctica empleada en la enseñanza de las Matemáticas en centros educativos de Santa Elena, son apenas algunos de los proyectos de la gran retrospectiva que el público podrá admirar de manera gratuita a partir de las 10h00 de hoy (viernes 22 de octubre) en la explanada del Museo Arqueológico y de Arte Contemporáneo, en el Malecón 2000, cuando el rector Moisés Tacle Galárraga declare inaugurada la primera feria denominada La Espol y sus vínculos con la comunidad, que se extenderá hasta el domingo próximo, hasta las 20h00.

Son 41 proyectos en los cuales están involucrados investigadores, docentes, estudiantes con el respaldo financiero institucional y de universidades foráneas y de organismos públicos o privados; y en los cuales los asistentes podrán sopesar su incidencia. Expuestos en módulos individuales, los proyectos podrán ser observados al detalle, su alcance significativo, sus componentes, su puesta en práctica, sus beneficios directos y el grado de resonancia comunitaria.

Competiciones de fútbol robótico, Centros comunitarios, Móviles redes avanzadas, Sistemas informáticos empleados en Ecapag, Interagua, Registrador de la propiedad, Multimedia interactiva integral didáctico infantil, Difusión promocional de los laboratorios, Desarrollo de emprendedores, Parque de la ciencia, Gas natural vehicular, Estudios de impacto ambiental, Planeamiento geológico minero (Ruta del oro) son los nombres de algunos de los proyectos a exhibir.